

Bund

Neue Datenschutzbeauftragte ernannt

[08.01.2014] Andrea Voßhoff ist neue Bundesbeauftragte für den Datenschutz und die Informationsfreiheit. Sie tritt die Nachfolge von Peter Schaar an, der zum 16. Dezember 2013 aus dem Amt ausgeschieden ist.

Zur neuen Bundesbeauftragten für den Datenschutz und die Informationsfreiheit wurde Anfang dieser Woche Andrea Voßhoff ernannt. Die 55-jährige Juristin folgt auf Peter Schaar, der das Amt seit dem 17. Dezember 2003 ausgeübt hatte. Voßhoff war nach Angaben des Bundesinnenministeriums zuletzt Mitglied des Deutschen Bundestags und rechtspolitische Sprecherin der CDU/CSU-Bundestagsfraktion. Die Ernennung von Andrea Voßhoff stößt unter anderem bei den Oppositionsparteien auf Kritik, da sie als Bundestagsabgeordnete sowohl die Vorratsdatenspeicherung als auch Internet-Sperren und Online-Durchsuchungen befürwortet hatte.

(bs)

Stichwörter: IT-Sicherheit, Bund, Datenschutz, Andrea Voßhoff